

El autor, galardonado con el Premio Nacional de Modelado, es vecino del municipio.

EL CENTRO CULTURAL LA DESPORNADA ACOGE UNA MUESTRA ANTOLÓGICA DE ANTONIO GONZÁLEZ

Vva. de la Cañada, 16 de mar.2015.- El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado la exposición titulada "[González](#)", una muestra de pinturas y esculturas realizadas por el artista Antonio González Herranz, también presente en el acto junto a familiares y amigos. "Es un honor poder acoger en Villanueva de la Cañada una exposición tan magnífica como ésta, obra de un gran artista y vecino del municipio", señaló el regidor, Luis Partida, quien animó a todos los vecinos a visitarla.

En el acto inaugural, celebrado el pasado viernes y amenizado por la Escuela Municipal de Música y Danza, estuvieron presentes también el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano, y concejales de la Corporación Municipal.

Antológica

González, pintor y escultor, con una trayectoria de más de medio siglo de investigación en el mundo del arte, presenta una antológica de más de cincuenta obras realizadas en acrílico sobre tabla así como una pequeña muestra de esculturas en acero. Según el autor, cordobés y vecino de Villanueva de la Cañada desde hace una década, se trata de una exposición "Para aquellos que buscan en el arte la identidad de lo humano y la aportación creativa trascendente". Las piezas y obras que componen la exposición están distribuidos por los distintos espacios expositivos con los que cuenta el centro cultural (Sala Aulencia, Sala II y Sala III).

A lo largo de su trayectoria, el autor ha expuesto en numerosas galerías y puntos de España. Recibió en 1957 el Premio Nacional de Modelado y fundó en 1974 la Academia de Dibujo y Pintura en su Estudio de Pozuelo, de donde han salido un gran número de artistas profesionales.

La exposición se puede visitar hasta el próximo 1 de abril en el Centro Cultural La Despernada. El horario de visita es de lunes a viernes, de 9:00 a 21:00 horas y sábado, de 10:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.